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Vorurteile: Farben_______________________________________________                                                                                          Hengst 2015-SEP-25 VorurteileWelche Farbe hat die Sonne? Auf gemalten Bildern von Kindern ist sie meist GELB. In Doku-Filmen im Sci-Fi-Format meist ORANGE und auf der offiziellen Flagge Japans sogar ROT. Als entsprechende Komplementär-Farbe wäre sie demnach GRÜN. Aber welcher Künstler hat es bisher gewagt eine BLAUE Sonne zu malen? Von einer VIOLETTEN Sonne ganz zu schweigen…Wie sieht es mit dem Regenbogen aus? Die Farben des Regenbogens entstehen wie bereits geschrieben aus dem weißen Licht des Spektrums: ROT-ORANGE-GELB-GRÜN-BLAU-VIOLETT mit allen Zwischentönen. Diese Farben des Regenbogens sind aber auch im Logo der Umweltschutz-Organisation GREENPEACE vertreten. Auch die Flagge der Friedenskämpfer trägt diese Farben. Auf der Christopher-Straßen-Parade vereinen sich die Anhänger oder Vertreter der gentechnisch gleichgeschlechtlichen XX- und YY-Fraktionen dieser Erde unter dem Banner des Regenbogens.Gehört dem zu Folge ein Mensch, der den Regenbogen verwendet sofort zu einer oder all´ diesen drei Gruppen gleichzeitig? Sicherlich nicht. Und mit welchen Vor- oder Nachteilen ist ein Mensch – egal welcher Hautfarbe – angeblich gesegnet, sofern ihn seine Mitmenschen eben durch seine Hautfarbe zu dieser bestimmten Menschengruppe zuordnen? Welches Unrecht wird durch nicht zutreffende Vorurteile verursacht!!!Hüten wir uns also vor diesen Vorurteilen, und stecken wir niemanden in eine Schublade, aus der er ohne unsere Hilfe nicht mehr hinauskommt.                                                             





schulte
Textfeld
175175 im Paragraphen-Dschungel________________________________________________________________Stellen Sie sich vor, Sie seien eine griechische GÖTTIN oder ein universeller GOTT. Was würden Sie machen, wenn die Mutter Erde Gefahr liefe, überbevölkert zu sein?Die Anzeichen sprechen jedenfalls dafür, dass es bereits heute im Jahre 2012 so ist. Eine Milliarde Menschen hungern momentan weltweit, und sie hungern sich zu Tode. Sie haben nicht genug Nahrung, weil es nicht genug Nahrung für sie gibt und/oder weil sie nicht genug Geld zur Verfügung haben, die lebensnotwendige Nahrung selbst herzustellen oder gegen Bezahlung von weit her zu importieren und an den heimischen Herd heranzuschaffen.Wir Menschen sind einfach zu viele auf der Welt. Was machen Sie also, Sie griechische GÖTTIN oder universeller GOTT, um dieses Problem in den Griff zu bekommen?Ich weiß nicht, was Sie vorhaben, um dieses Bevölkerungs- und/oder Nahrungsproblem zu lösen, aber ich weiß, was der universelle Meister des Universums sich hat einfallen lassen: Mädels und Frauen mit viel zu schmalen Becken beispielsweise, was verhindert Kinder auf natürlichem Wege das Leben zu schenken und Männer und Frauen, die sich XX und YY-weise das Leben einrichten, weil sie sich aufgrund ihrer Chromosomen-Struktur sexuell nicht zum fremden, sondern mehr zum eigenen Geschlechtspartner hingezogen fühlen. Somit gäbe es weniger Kinder. Das könnte die Lösung GOTTES sein…Es gibt zahllose weltweit führende Doppel-X- und Doppel-Y-Menschen, die durch außergewöhnliche berufliche, kulturelle oder sportliche Leistungen Fans und Followers begeistern, weil Sie Ergebnisse bringen, zu denen normale Menschen einfach nicht in der Lage sind.Wenn der allerseits geschätzte Pianist Elton John mit seinem Lebenspartner David Furnish oder so ähnlich, sorry für mein Namensgedächtnis, und einer auserwählten Leihmutter ein viel geliebtes und überall zur Freude aller Beteiligten präsentiertes eigenes Kind in die Welt setzen, dann könnte es sein, dass sie sich  unabsichtlich  dem Willen GOTTES widersetzt haben. Aber für das Kind haben sie schon jetzt in zwei wichtigen Dingen gesorgt: für das bewusst interessant gestaltete und gelebte positive soziale Umfeld sowie das monetäre alimentäre Fundament, die finanziellen Herausforderungen der nächsten Jahrzehnte erfolgreich zu bewältigen. Bravo, besser geht es nicht!!!Sie machen es somit nicht so, wie  es Hunderttausende von anderen Lebenspartnern vorexerzieren, Kindern das Leben zu schenken, die mangels Geld niemals die Chance haben werden, die Ausbildung zu bekommen, die es ihnen ermöglichen könnte, als Selbstständiger oder in führender Position eines Unternehmens erfolgreich oder auch nur einfach reich zu sein, in allen Beziehungen, was ein Menschenleben auf der Überholspur eben so hergeben könnte. Sie werden mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit über kurz oder lang zu unzufriedenen Menschen werden wegen einer ziemlich negativen Lebens-Perspektive, die einfach kein Licht am Ende des sozialen Tunnels erkennbar werden lässt.Es sei denn sie zögen sich am eigenen Schopf aus dem Sumpf der Durchschnittlichkeit durch Fleiß, Disziplin und Anwendung aller zur Verfügung stehenden eigenen Fähigkeiten und Talente zum Nutzen von Unternehmen und sonstigen Nachfragern der Allgemeinheit. Dann haben sie eine Chance es doch noch zu schaffen. Nur dann, sonst nicht…



schulte
Textfeld
Die Chinesen haben mit der Ein-Kind pro Ehepaar-Regel neue Tatsachen für die Zukunft geschaffen. Aber sie sind auch ein Volk mit bereits 1,3 Milliarden lebenden Menschen. Europa hat 350 Millionen Menschen. Wohin geht also unsere europäische Reise? Und welche zukünftigen Chancen erwirtschaften wir für unsere geplanten, gewollten, aber noch nicht existierenden Kinder?Als mein Vater Alfredo als achtes Kind in der Familie in den 1920er Jahren die Schule in Bonn verlassen musste, weil seine Eltern Liz und Alex nicht genug Geld aufbringen konnten, ihm das geforderte Schulgeld für die teure Ausbildung zu bezahlen, verursachte diese Enttäuschung im Leben meines Vaters ein Aufbäumen gegen die Gesetze der Realität. Mein Vater wollte es sich und dem Zwangskorsett des finanziellen Umfeldes beweisen, dass er es auch aus eigener Kraft schaffen würde, sich und seiner Familie eine erfreulichere Zukunft zu bieten.Er hat es tatsächlich geschafft, denn durch seine sportliche Einstellung, seinen eisenharten Arbeitseinsatz, seine freundliche, bestimmte Art und seine Cleverness gelang es ihm, Menschen für sich einzunehmen und vorhandene berufliche Chancen zu nutzen. Er schaffte das Abitur, zwei Studien, einen Doktortitel und den beruflichen Erfolg in verschiedenen Unternehmen auf seinem Lebensweg, um gegen alle widersprüchlichen Prognosen in seiner Jugend doch noch ein erfolgreicher Mensch, und das in allen Beziehungen, zu werden. Gut gemacht, Alfredo!!! Mal sehen, wie wir uns selbst bewerten am Ende unseres Lebensweges, denn Deinen eigenen hast Du wirklich sehr erfreulich und vorbildlich für uns beruflich und familiär Betroffene beschritten.Zurück zum Ausgangspunkt: Sie wollen sich nicht vorstellen, eine griechische GÖTTIN oder ein universeller GOTT zu sein? Kann ich mir gut vorstellen. Ja, das kann ich… Willkommen in der Überbevölkerung!!! Oder habe ich total Unrecht und hätte ich diesen Artikel gar nicht schreiben sollen?Kleiner Nachsatz: Ich hätte auch gerne eine große Familie mit gut geratenen Kindern, die mir ab und zu von ihren interessanten glorreichen Eroberungen, Erlebnissen, Taten und auch Misserfolgen berichten würden. Habe ich aber nicht. Es ist wie es ist und nicht so wie es sein sollte oder könnte… Noch nicht? Wir werden sehen…Abschluß-Frage: Was würde ich tun, wenn ich mich selbst zu den Doppel-X- oder Doppel-Y-Menschen zählen würde? Ganz klar, ich würde tun, was ich für richtig halte. So wie immer und überall. Wenn andere durch gesetzliche Vorgaben, Vorschriften oder Empfehlungen in ganz besonderen Lebenssituationen für mich vorgedacht haben, umso besser, dann wird der Routine-Modus eingeschaltet und ich habe den Kopf wieder frei für neue Gedanken und HANDLUNGEN, die mich persönlich oder auch mein persönliches Umfeld weiterbringen können. Frei nach dem Motto der DEUTSCHE BANK Aktiengesellschaft: Leistung durch Leidenschaft.Genau danach arbeite ich, ich beschäftige mich mit dem oder setze mich für das ein, was mich begeistert, wofür ich eine Leidenschaft empfinde. Alles andere registriere ich nur peripher, lasse es geschehen, blende es aus, zappe es weg oder ignoriere es, falls nötig. Wenn Sie sich persönlich durch die Gedanken eines anderen in Ihrem eigenen Wohlbefinden gestört fühlen, dann haben Sie genau diese eben genannten Möglichkeiten zur freien Verfügung. Sie sind frei, zu tun, was Ihnen erlaubt ist, zu tun. Machen Sie es wie der Typ mit der Fernbedienung in dem Hollywood-Film, wenn ihr Hund zu laut bellt, dann tunen Sie ihn leiser oder zappen ihn einfach weg. Und wenn das nicht klappt, dann tun sie so, als hätte es geklappt. Vielleicht klappt es beim nächsten Mal. PS: Durch diese komplizierte Problematik kann ich es nur allzu gut verstehen, dass Sie weder eine Griechische GÖTTIN noch ein universeller GOTT sein wollen.
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If, a big if, if they are not able to pull themselves out of the sump of averageness by disciplined, diligent hard work and application of all their own abilities and talents for the welfare of the demanding companies and other users in economics and public life. Then they will have a chance to make it, only then, otherwise they won´t…The Chinese Government installed new facts for the future with the one-child-per-parents-only-rule. But they are a population of 1.3 billion living people even today. Europe has 350 million people in population only, but on what journey is the European continent? And what kind of future chances are we able to produce for our planned, wanted, but not yet existing children of tomorrow?When my father Alfredo was the eight child of his family in year 1920 and had to leave school at Bonn, because his parents Alex and Liz couldn´t pay the required and asked sum by the school for the expensive education, this disappointment in his life produced an intense fight against the law of reality by my father. He wanted to prove himself and the financial predicament of a straitjacket, that he would be able to do it by his own efforts and abilities, to realize a suitable and acceptable future for himself and his family.He really did it, because his sporty behavior, his iron hard working efforts, his friendly, determined mind and his cleverness, enabled him to convince persons in decisive positions to count on him and to use existing professional chances. He passed the High School examination, made two studies, one doctor title and the professional success in different Companies on his way of life, to contradict all negative prognostics during his youth time and get a successful man in all views and relations anyway. Well done, Alfredo!!! We shall see, whether we shall judge ourselves at the end of our own life time, because you have produced a really worthy, nice and exemplary one in professional and private.PS: Due to this most complicated analytical problem I can well understand, that You are not really much interested to be neither a Greece GODESS nor an Universal GOD.
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PS 01: Kids sind in Ordnung____________________________________________________________                                                           Hengst 2015-APR-19 – Kids are all rightDie ganze Geschichte kann man natürlich auch total anders herum sehen, vice versa, sozusagen… Die Bewohner von Australien würden vielleicht sagen, die Sache auf den Kopf stellen..Vor einigen Tagen sah ich Fotos der jungen Kids von Elton John und David Furnish. Ich muss zugeben, die Kinder hatten bildhübsche Gesichter, schauten einfach fabelhaft aus mit ihren sauber modellierten Köpfen mit gut geschnittenen Linien, sofern man dafür ein Auge hat, das auch zu erkennen. Offensichtlich haben ihre Kids gute Gene. Diese Kids- ob selbst produziert oder adoptiert mag dahingestellt bleiben – sind optisch absolut in Ordnung. Mit anderen Worten, wenn es einem GOTT gefallen würde uns etwas über Doppel-X- und Doppel-Y-Schicksale zu sagen, dann sollten wir sogenannten Normalos uns vielleicht beginnen zu fragen, wie vielen Kindern, ausgestattet mit unseren Genen, wir die Chance geben sollten in einer überbevölkerten Welt zu leben, deren Nahrung, Mittel und Wohlfahrt begrenzt ist: Heute sind wir 7 Milliarden Menschen auf dem Planeten, wann werden wir 10 Milliarden sein???Geniale Typen wie der perfekte Komponist und Piano-Spieler Elton John, aber auch viele andere werden ihre eigenen Wege gehen und Entscheidungen treffen entsprechend ihrer außer-gewöhnlichen Fähigkeiten, Talente und Ideen. Deshalb scheint es vorgegeben oder ihr Schicksal  zu sein, dass sie durch ihre Arbeit und Produktion auf erfolgreiche Weise Gutes tun für ihre Freunde, Fans und Anhänger in aller Welt. Auch für ihre Kinder. Die Frage, die wir demnach uns alle zu stellen haben, scheint wohl zu lauten: Sind wir anderen – normale XY-genotypische Menschen, so zu sagen – gut genug, um dasselbe zu machen??? Es liegt demnach in  unserer aller Verantwortung vor jeder Entscheidung -  nicht nur bei den wichtigen – genau nachzudenken, was wir wirklich machen sollten. Ja oder Nein, machen oder nicht??? Egal, wie wir uns entschieden haben und egal, was da kommen mag, wir müssen zu unseren Entscheidungen stehen.
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Ein guter Typmacht (fast) alles mit.Erst recht als Schauspieler.




